

Viele Tore

Die „Bomber der Region“ – das sind derzeit die D-Junioren-Fußballer des Frei-Laubersheimer TuS: Die Talente von Trainer Oliver Immenkamp und Co-Trainer Stefan Zahn haben es geschafft, in nur sechs Spielen die 100-Tore-Marke zu knacken. Nach einem noch etwas verhaltenen 3:3 zum Saisonbeginn ballerte man die Gegner fortan nur noch zweistellig vom Platz, in den letzten vier Partien gar jeweils mit 20 oder mehr Treffern. Gleichzeitig kassierte man nur noch ein Gegentor. Im „Kirner Land“ sah es zuletzt allerdings noch nicht nach einer dreistelligen Gesamtbilanz aus, zur Pause führte man „nur“ 6:0. Nach einer kleinen „Erinnerung ans Ziel“ in der Kabine schossen die jungen Kicker noch 14 Tore! Das 100. Tor erzielte Johannes Blecken, der inzwischen 18 Tore auf dem Konto hat. Torschützenkönig ist Tom Immenkamp mit derzeit 29 Treffern. Das nächste runde Ereignis ist schon in Blickweite: Für eine 100er Tordifferenz fehlen gerade noch drei Treffer.



100 Tore in nur sechs Spielen erzielten die D-Junioren aus Frei-Laubersheim.

Foto: Heidi Sturm